

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

La Russie, la Turquie et le Liban veulent doper leurs investissements au Gabon

LE ministre de la Promotion des investissements, des Partenariats Public Privé, en charge de l'Amélioration de l'environnement des affaires, Jean Fidèle Otandault a eu, tour à tour le 13 novembre dernier, des séances de travail avec les ambassadeurs du Liban, de la Russie et de la Turquie.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

AVEC l'ambassadeur du Liban, SE Aline Younes, les échanges ont porté sur la préparation d'une rencontre avec les investisseurs libanais installés au Gabon et ceux de la diaspora.

" En matière d'investissements directs étrangers, l'organisation d'une rencontre avec la 3e communauté d'hommes d'affaires permettrait la mise en place d'une stratégie pour booster et

capturer les capitaux libanais ", a confié Jean Fidèle Otandault.

Ensuite, avec le diplomate russe, SE Dimitry Kourakov, il s'agissait d'une mise au point sur la participation du Gabon en octobre dernier au Forum Russie-Afrique, des actions à entreprendre à la suite de cet événement et l'arrivée imminente

L'organisation d'un forum Gabon-Russie à Libreville au premier trimestre de l'année 2020 a également été évoquée.

premier trimestre de l'année 2020 a également été évoquée.

en territoire gabonais d'une délégation d'investisseurs afin d'échanger sur les opportunités d'investissements dans les secteurs tels que le transport, l'agriculture, les BTP, le pétrole et l'énergie.

L'organisation d'un forum Gabon-Russie à Libreville au premier trimestre de l'année 2020 a également été évoquée.



Le ministre Jean Fidèle Otandault et l'ambassadrice du Liban

Enfin, le Ministre Jean Fidèle Otandault s'est entretenu avec l'ambassadeur de la Turquie, SE Nur Sagman sur la participation du Gabon à la 35e réunion des Ministres du Comité permanent

pour la coopération économique et commerciale (COMCEC) de l'Organisation de la coopération islamique (OCI). Ainsi que sur la conférence des investisseurs de Haut Niveau des Secteurs

Publics et Privés de l'OCI qui auront lieu respectivement du 26 au 29 novembre 2019 et du 8 au 9 décembre à Istanbul en Turquie.

SEM : Ossibadjouo dans son nouveau fauteuil

GMNN
Libreville/Gabon

Promu lors du Conseil des ministres du 7 novembre, le nouveau directeur général de la Société équatoriale des mines (SEM), David Ossibadjouo, a officiellement pris ses fonctions, le jeudi 14 novembre en l'absence de son prédécesseur Ismaël Ondias Souna.

Le ministre des Mines, du Pétrole, des Hydrocarbures et du Gaz, Noël Mboumba a indiqué à l'ancien directeur général adjoint de l'entreprise Nouvelle Gabon Mining, les attentes du gouvernement vis-à-vis de la SEM.

"Avec la promulgation du nouveau Code minier, vous disposez désormais d'un outil qui devrait vous permettre d'impulser le développement de la SEM. Ce



David Ossibadjouo, nouveau Directeur général de la SEM.

code est très attractif et apporte un accompagnement nécessaire à la fois pour l'administration des mines et à la SEM pour leur permettre de jouer pleinement leur rôle", a souligné Noël Mboumba. Le ministre a souhaité, par ailleurs, que la direction générale de la SEM occupe désormais des bureaux au sein de l'immeuble abritant le ministère des Mines.

GOC : François Ntombo Ntsibah aux commandes

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

Le ministre du Pétrole, du Gaz et des Hydrocarbures, Noël Mboumba a présidé mercredi dernier à Libreville, la cérémonie de passation de charges entre l'Administrateur directeur général (ADG) sortant, Christian Patrichi Tanasa Mbadinga et le sortant François Ntombo Ntsibah.

Le nouveau patron de la société nationale des hydrocarbures s'est dit déterminé à rendre la GOC plus compétitive en mettant en valeur toutes les potentialités du bassin sédimentaire gabonais. Un objectif déjà entamé par son prédécesseur, qui devra se poursuivre selon les principes de la continuité du service public.



François Ntombo Ntsibah (g), le nouvel A-DG de la GOC.

" En peu de temps (près de 2 ans), monsieur Patrichi Tanasa a fait beaucoup en termes de résultats ; il vous revient de rendre notre société nationale des hydrocarbures plus dynamique ", a instruit M. Mboumba qui a par ailleurs installé le nouvel ADG de l'entreprise pétrolière dans son fauteuil.

Ingénieur diplômé de l'ENSIL et de l'INSA de Toulouse, François Ntombo Tsibah cumule plus de 30 années d'expérience dans l'industrie pétrolière. C'est un expert en ingénierie pétrolière et ingénierie de production, avec des compétences dans les projets et les évaluations économiques.